

OBRAS SE INICIARÁN EN NOVIEMBRE

Anuncian reposición del Parque Sesquicentenario de Ovalle

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle

La seguridad pública no solo tiene relación con la labor realizada por las policías, sino también con la prevención, en donde es importante que las familias puedan desenvolverse con tranquilidad en los espacios públicos.

Es en ese contexto que durante este miércoles las autoridades anunciaron la reposición del Parque Sesquicentenario de Ovalle, el cual está ubicado entre las calles Pescadores y Miraflores.

Este lugar, a pesar de estar a solo pasos de la Alameda y la plaza de armas, por muchos años ha estado abandonado, siendo utilizado por carpistas y personas en situación de calle.

De esta manera, el proyecto que considera una millonaria inversión buscará rescatar este espacio público para el goce de las familias ovallinas, sobre todo de las poblaciones aledañas.

"A partir de noviembre de este año vamos a iniciar las obras de este parque que tiene poco más de una hectárea. Son cerca de 2.800 millones pesos que vamos a invertir para colaborar en hacer mejor la calidad de vida de las y los ovallinos. Estamos súper contentos de tener una dimensión habitacional, pero también algo muy relevantes es la construcción de ciudad, y en ese contexto es importante colaborar con el desarrollo de parques", señaló al respecto el Seremi de Vivienda y

El espacio público ubicado entre calles Pescadores y Miraflores actualmente se encuentra abandonado, siendo utilizado por personas en situación de calle. Por ello, el SERVIU junto al municipio anunciaron un proyecto para rescatar el lugar, contemplando áreas verdes y juegos para las familias.



EL OVALLINO

Actualmente al espacio entre calle Pescadores y Miradores es utilizado por personas en situación de calle.



Las obras anunciadas por las autoridades iniciarán durante el mes de noviembre. EL OVALLINO

tros cuadrados que va incluir vías inclusivas, juegos infantiles, piso con pavimento de caucho, áreas de recreación, máquinas de ejercicios, pérgolas, también va permitir que la gente pueda andar en bicicleta, y venir con sus mascotas. Este será un espacio muy iluminado para que las familias lo puedan disfrutar con seguridad. También es importante que hemos decidido mantener la vegetación ya existente en el lugar, y reforzar con más árboles, que son muy importante en dar sombra en el verano, y además vamos a tener un trabajo especial que incluye riego tecnificado, para optimizar el uso de agua en este parque", puntualizó.

ESPERANZAS EN SEGURIDAD

En la ceremonia no solo estuvieron presentes las autoridades regionales y locales, sino también dirigentes vecinales de las poblaciones aledañas al Parque Sesquicentenario, quienes no solo valoran el nuevo lugar de esparcimiento que tendrán las familias, sino que también comentan sus esperanzas en materia de seguridad, ya que esta sigue siendo una de las principales preocupaciones del sector.

Así lo comenta por ejemplo el presidente de la Junta de Vecinos de Población Tapia, José Jiménez, "nosotros seremos una de las poblaciones más beneficiadas con la construcción del parque, ya son cerca de 50 años que hemos luchado por esto. Los vecinos tienen que caminar hasta la plaza o la Alameda, pero ahora vamos a tener esto y tenemos que cuidarlo. De todas maneras esperamos que esto aporte también a la seguridad, esperamos que a este parque se le puedan instalar cámaras", indicó.

Esto también fue comentado por la presidenta de la Junta de Vecinos de Ovalle Centro, Rossana Barrera, "es una gran alegría después de tantos años, porque esto se viene trabajando desde hace bastante tiempo, en donde se hizo consulta ciudadana y ahí estuvimos trabajando. Hoy vemos que se va a concretar este hermoso lugar de encuentro, que va ayudar a descongestionar nuestro centro, es un lugar perfecto para nuevas actividades. Este lugar también trae mucha seguridad, porque habrán luminarias, y espero que también puedan haber nocheros y cuidadores para contribuir a este sector", sostuvo.

"ES UNA GRAN ALEGRÍA DESPUÉS DE TANTOS AÑOS, PORQUE ESTO SE VIENE TRABAJANDO DESDE HACE BASTANTE TIEMPO, EN DONDE SE HIZO CONSULTA CIUDADANA Y AHÍ ESTUVIMOS TRABAJANDO. HOY VEMOS QUE SE VA A CONCRETAR ESTE HERMOSO LUGAR DE ENCUENTRO"

ROSSANA BARRERA

PRESIDENTA DE LA JUNTA DE VECINOS DE OVALLE CENTRO

Urbanismo, José Manuel Peralta. Palabras similares tuvo el director regional del SERVIU, Angelo Montaña, quien además destacó la importancia de áreas verdes, las que además están acorde al actual contexto de

sequía de la zona. "Estamos muy felices como ministerio de por fin lograr adjudicar esta obra, hemos anunciado la contratación y el inicio de obra de este proyecto, son 11 mil me-